

Innovación para la producción de café orgánico

Resumen

Dada las condiciones de biodiversidad y riqueza étnica en la región huasteca potosina, se plantea como una alternativa viable el desarrollo de prácticas agroecológicas que permitan, la certificación orgánica de los subproductos del cafetal, con lo cual es posible la generación de valor a la producción, logrando un incremento gradual de la productividad si deteriorar el ambiente. Se plantea continuar el proceso formativo de promotores campesinos a través de ECEA desarrollando prácticas agroecológicas de acuerdo a las etapas fenológicas del cultivo con el objetivo de incrementar la productividad de las unidades de producción cafetalera, sin dañar el entorno de comunidades del, mpio. de Xilitla y Aquismón. Utilizando una serie de prácticas compatibles con la cafecultura orgánica, validadas de forma participativa en la región.